

UMJ Gelar Konferensi International Multidisciplinary Conference 2014

Kamis, 13-11-2014

Jakarta - Dalam rangka memperingati Milad Universitas Muhammadiyah Jakarta (UMJ) Ke - 59 pada 18 November 2014, Sekolah Pascasarjana UMJ menggelar *International Multidisciplinary Conference 2014* (IMC 2014) yang telah diselenggarakan pada (12-13/11) di Gedung Sekolah Pascasarjana UMJ Lt. 3 Jl. K.H. Ahmad Dahlan Cirendeude Ciputat Timur, Tangerang Selatan.

Adi Fahrudin, selaku ketua panitia pelaksana menjelaskan International Multidisciplinary Conference 2014 mengangkat tema "Asean Economic Community: Transformation, Policy, Partnership and Action Toward Regional Prosperity". Kegiatan ini diikuti oleh berbagai kalangan akademisi dan praktisi dari beberapa Negara seperti Malaysia, Filipina, Korea, Taiwan, Turki, Denmark, Kirgistan, Australia dan Indonesia.

"ASEAN Economic Community menjadi tema utama pada seminar ini dikarenakan dalam kurun waktu kurang dari satu tahun dari sekarang, orang-orang dari berbagai negara di ASEAN akan memasuki masa dimana tantangan serta harapan baru yang sangat terbuka melalui Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA) 2015" Jelas Adi Fahrudin yang juga merupakan Guru besar UMJ dalam bidang Pekerjaan Sosial ini.

Menurutnya, Masyarakat Ekonomi Asean tidak hanya membuka arus bebas perdagangan barang, jasa, investasi tetapi juga pasar tenaga kerja profesional sehingga kondisi yang demikian memerlukan pengkajian mendalam untuk meninjau dari berbagai disiplin ilmu dengan memfokuskan pada aspek transformasi, kebijakan, kemitraan, dan tindakan terhadap kemakmuran nasional dan regional.

Adi Fahrudin menjelaskan kegiatan ini akan dibuka langsung oleh Rektor Universitas Muhammadiyah Jakarta Masyitoh Chusnan serta diisi dengan Keynote Speaker Din Syamsudin, (Ketua Umum PP Muhammadiyah dan Ketua MUI) dengan tema "ASEAN Economic Community: Tantangan Indonesia dan Kontribusi Pergerakan Muhammadiyah".

Selanjutnya seminar akan diisi oleh Mochtan (Deputy Secretary-General of ASEAN for Community and Corporate Affairs), Datuk Dr. Yahaya Bin Ibrahim (Vice Consellor – University Sultan Zainal Abidin, Malaysia), dan Choi Won-Gyu, MSW (Vice-President for Student Affair, Chonbuk National University, Chonju, Korea Selatan).

Adi Fahrudin menambahkan International Multidisciplinary Conference 2014 dapat menjadi platform bagi pertukaran pengetahuan dan pengalaman dalam dalam berbagai bidang keilmuan untuk memajukan kerjasama regional sehingga kehadiran ASEAN Economic Community 2015 benar-benar memberi manfaat bagi kesiapan dan kreativitas untuk mencapai kemajuan dan kesejahteraan masyarakat Indonesia dan umat manusia pada umumnya. (ibl) (dzar)